

2024-05-08

## Lo que se sabe del ingreso de policías armados a casa de la candidata Karen Quiroga en Iztapalapa

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://faroinforma.com.mx/2024/05/08/lo-que-se-sabe-del-ingreso-de-policias-armados-a-casa-de-la-candidata-karen-quiroga-en-iztapalapa/>

Elementos de la policía de la Ciudad de México (CDMX) ingresaron armados a la casa de Karen Quiroga, aspirante a la alcaldía Iztapalapa por la coalición Va por la CDMX, en la colonia San Lorenzo Tezonco de la capital, como informó este miércoles la propia aspirante.

La candidata explicó que esto ocurrió debido a que en esa misma calle se registró el homicidio de dos personas y los uniformados fueron directamente a su domicilio.

Karen Quiroga denunció los hechos a través de una transmisión en vivo en Facebook, donde los policías le explicaron que la parte afectada les señaló que una persona en moto ingresó a esa casa y trataron de localizarlo. Sin embargo, la candidata aseguró que no perdonará que los oficiales hayan entrado a su domicilio a golpes y armados.

Indicó que el Instituto Electoral de la Ciudad de México le negó la seguridad que solicitó porque a Iztapalapa no se le considera un foco rojo.

Responsabilizó de estas acciones a Clara Brugada, candidata a la jefatura de gobierno por Morena, a Claudia Sheinbaum, aspirante presidencial, y al jefe de gobierno Martí Batres.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la CDMX informó que los agentes entraron a la casa de Quiroga porque testigos les dijeron que por ahí se habían metido los agresores de la persona asesinada.

Por su parte, personal de la Dirección General de Asuntos Internos de la SSC tomó conocimiento e iniciará la carpeta de investigación correspondiente y se dio parte al Ministerio Público.

Karen Quiroga ofrecerá una conferencia de prensa junto con Santiago Taboada, abanderado de Va por la CDMX a la jefatura de Gobierno.